

《单词百科:emf是什么意思?emf怎么发音?emf的解释和用法》

英语单词emf是什么意思?emf怎么读?emf怎么发音?简答网为您整理了emf的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



emf的意思

1、abbr.electromotive force 电动势;electromagnetic fields 电磁场;electromagnetic force 电磁影响力;erythrocyte maturing factor 红血球熟化因素;

emf的近义词

- 1、electromotive force 电动势;
- 2、voltage n.电压，伏特数;

emf的双语例句

- 1、Since the induced EMF is equal and opposite, the forces balance out.

自感应电动势等于相反, 力量平衡.

2、The dynamic deformation process of sheet metal on the EMF was investigated.

分析了平板电磁成形的动态过程.

3、One pair is formed of junctions of copper and a reference material of known Seebeck emf.

一对是形成了铜路口和已知的塞贝克电动势的参考.

4、Electromagnetic forming (EMF) is a kind of high energy rate forming.

电磁成形是一种高能高速加工方法.

5、The waveforms of no-load electromotive force (EMF) and output torque are calculated as well.

计算了这种新型电机的空载电势波形和输出转矩波形.

6、The back EMF and I-V curves were measured in laboratory electrolysis cells.

在实验室电解槽上测量了反电势和电流—电压曲线.

7、Objective To investigate the value of imaging diagnosis of endomyocardial fibrosis (EMF).

目的探讨心内膜心肌纤维化症 (EMF) 的影像诊断价值.

8、EMF process analysis is the foundation of theoretical analysis.

成形过程的分析是电磁成形的基础理论研究.

9、Different emf's result in potential gradients. Hence electric fields.

不同的电动势导致形成了电位梯度, 因而产生了电场.

10、The EMF method was employed.

理论采用EMF方法.

11、Generally the thermocouple emf will be measured using a digital voltmeter.

一般来说,热电偶电动势将成为衡量使用数字电压表.

12、The CDZ electrolyte free of Fe _ 2 O _ 3 gives fast response in EMF.

不含Fe_2O_3的CDZ固体电解质可对电动势作出快速响应.

13、Dc motors feature a speed, which is proportional to the counter emf.

说得是直流伺服电机的速度是跟计数器的电压成正比的.

14、She shuns cellphones and spends as much time as she can in low-EMF areas.

她会只管即便避免施用手机,并且尽可能让本身待在低强度辐射的环境旁边.

15、Electromagnetic flowmeter (EMF) rely on Faraday's law of induction . "

电磁流量计 是基于法拉第 电磁感应 定律的速度式流量计.

以上是简答网为您整理的emf怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于emf的用法、emf的释

义、emf的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/emf>